



Absage des Weltkongresses 2021 der Holsteinrasse

Aufgrund des anhaltenden Vorherrschafts von Covid-19 wird die 15. Weltkonferenz der Holsteinrasse, die vom 21. bis 27. März 2021 in Montreux hätte stattfinden sollen, abgesagt.

Die Zuchtorganisationen Holstein Switzerland und swissherdbook haben im Einvernehmen mit dem Vorstand des Welt-Holsteinverbandes WHFF die Situation bezüglich Covid-19 beurteilt und die schmerzhafteste Entscheidung getroffen, die Welt-Holstein Konferenz und den Einstufer-Workshop vom 21. bis 27. März 2021 endgültig abzusagen.

Holstein Switzerland und swissherdbook bedauern diese Entscheidung zutiefst, da diese Veranstaltung es unserem Land ermöglicht hätte, zum ersten Mal in seiner Geschichte Gastgeber dieser Konferenz zu sein. Die Abhaltung eines solchen Kongresses, welcher das wichtigste Treffen aller Experten, Delegierten und Verantwortlichen in der Zucht und Genetik der Holsteinrasse, der am weitesten verbreiteten Milchviehrasse der Welt, darstellt, ist in der gesundheitlichen Situation im Zusammenhang mit dem Coronavirus nicht in Betracht zu ziehen. Die Entwicklung lässt kaum eine Verbesserung im kommenden Winterhalbjahr erwarten. Da diese Treffen alle vier Jahre stattfinden, wird das nächste im Jahr 2024 an einem noch zu bestimmenden Ort sein.

Der WHFF-Vorstand und die Organisatoren Holstein Switzerland und swissherdbook möchten allen, die an der Planung dieser Veranstaltung mitgewirkt haben, ihren aufrichtigen Dank aussprechen. Sie danken ihnen für ihr Verständnis und ihre Unterstützung. Die Gesundheit der Teilnehmer ist von grösster Bedeutung, weshalb sie die Absage für die angemessenste Lösung halten.

Kontakte:

Markus Gerber, OK-Präsident, 079 612 81 04

Michel Geinoz, Direktor Holstein Switzerland, 026 305 59 05